

Radicales libres

CHILE - La estrategia de la Nana Auth

Ariel Zúñiga

Lunes 3 de agosto de 2009, puesto en línea por [Ariel Zúñiga](#)

De moda se ha puesto pelear en el suelo, como niños bajo una piñata quebrada, por los despojos dictatoriales de nuestra casa de gobierno. Su nombre no es capaz de contener el vulgar contubernio entre política y negocio, La Moneda, cercada por vayas papales hasta en noche buena tal cual de vigilada se encuentra nuestro país por la Constitución, nombre de la plaza que la enfrenta. O que la encubre, ya casi da lo mismo. La diferencia entre estar en la Legua, la Araucanía o Maipú es la cantidad de pacos que vigilan prestos a apalear, la cantidad de fiscales que de acusetes infantiles pasaron a cazar brujas y a realizar montajes.

Así que la obscena representación que han montado el hijo tonto de Eduardo Frei Montalba, el hijo momio de Miguel Enriquez y el hijo ladrón de José Piñera Carvallo no pasa de ser una mancha en una sábana de motel parejero.

En el capítulo de hoy Frei, el gobernante más inepto y corrupto que ha tenido Chile desde Casimiro Marcó del Pont, se solaza acusando a Piñera de haber sido más ladrón e inteligente que él. Desde luego, el Banco de Talca, era el botín de oro de la Democracia Cristiana por lo que hasta resucitaron a Aylwin para que le pusiera paños fríos al asunto con su aliento del más allá. Si Frei no llegó a ser su gerente general no es por falta de apellido sino por lo que todo el mundo sabe o intuye: Su inconmensurable tontera. Así que mejor no tirar excremento pues es muy difícil limpiarse después las uñas, además que el ventilador apunta hacia su propio partido.

A Navarro, Jiles y Arrate no los nombran ni en un escándalo de corrupción, así de marginados los tienen. He leído a ciertos izquierdistas sosteniendo que no tienen ni la más mínima posibilidad porque apenas rondan el 1%. Me pregunto desde cuándo la izquierda confía en el CEP. La razón de que no tengan oportunidad no radica en su escasa presencia mediática o en la escuestología sino en que, salvo un par de feligreses, nadie más está dispuesto a perseverar en un proyecto electoral ajeno a una estrategia emancipatoria. Si Navarro quería hacerlo debería haber sido un poco menos navarrista y tirar el tablero antes de que lo maquineara el PC. Hoy por hoy más parece voto útil para la izquierda el optar por Piñera pues aunque no debe ser su rol arbitrar las disputas intraoligárquicas sí haría bastante bien aniquilar de una vez y para siempre a ese monstruo de siete cabezas llamada Concertación.

Pero cuando pensamos en eso, José Auth, el Mozart de la encuestología, ya nos lleva sacadas dos cuerdas de ventaja. Lo desollaron en las elecciones municipales pasadas por proponer, y llevar a término, dos listas para concejales. Triunfó, modestamente pero lo hizo. Evitó una catástrofe y en ciertas circunstancias eso es tanto y más importante que un triunfo. Sus socios en dicha jugada fueron los siempre bananeros macucos con colesterol alto de los radicales, resabios del pleistoceno, viles reptiles demócratacristianos laicos. Son los políticos más auténticamente chilenos que existen y, paradójicamente, los que más como argentinos se comportan. Su última gracia, luego de elegir a una mechera como concejal, es la de amenazar, y desde luego que es una amenaza, con candidatear a José Antonio Gómez, el goma de Soledad Alvear en el gobierno de Frei, para presidente de nuestra oscura y amortajada faja de tierra.

Siguiendo el ejemplo del espectro Aylwin, todos, menos uno, se atropellaron para colocar paños fríos y hasta hielo seco. "La plata o la vida" dijeron los radicales libres, moléculas maliciosas que destruyen el organismo, y los demás respondieron, "tome, aquí van dos diputaciones más". Pero uno dijo "no les doy nada", y no fue ni por digno ni por amarrete, fue de vivaracho ¿Me siguen? Si, José Auht, alias Pepe Dé.

Y en qué consiste su viveza, o su escurría como dirán por ahí, el tema es simple. El hijo tonto de Frei Montalba ni con zancos se encuentra a la altura de las circunstancias, el peo alemán que reventaron en el comando de Piñera con lo del banco de Talca fue para evitar que lo sacaran de candidato inflando su adhesión para la próxima encuesta del CEP. Pero como nuestros compatriotas son cabeza de pollo pronto olvidarán y todo quedará donde mismo; por desmemoriados Frei llega al treinta por ciento pero no pidamos tanto para un despreciable ser con menos carisma que locutor del hipódromo. Su lugar es el programa "Cada día mejor", de la mano de su Martita, bien afirmada, pues algún masoquista se la puede robar, luciendo una chaqueta beige y unos zapatos de gamuza.

Pepe Dé Auth, quien alternó sus estudios y su incipiente carrera de modelo fotográfico ([como se puede ver en la fotografía extraída de su Book](#)) con su labor de nana de Marco Enriquez Gumucio Doggenweiller, en sus duros años parisinos, aprovechó la ingrata tarea de cambiar los pañales de un niño tan inquieto para enseñarle canciones y alfabetizarlo políticamente. El niño Enriquez antes de sociolista es auhtista-ominamista.

Me pregunto si esto de dos o tres listas parlamentarias de la concertación, y de dos o tres candidatos presidenciales, no es una treta más del señor Pepe Dé. Ante la convicción que perderán querrá causar el mayor daño al adversario; ya que habrá río revuelto quizá sea mejor que la competencia haga naufragar a algunos parlamentarios que ya actúan de caciques disputando el poder de los presidentes de partido. Auht seguramente está pensando en Marzo y querrá seguir siendo el presidente de alguna cosa, o el ministro, o la nana si es necesario. Lo único claro es que abajo de la micro no se queda ni con el transantiago.